

# Musikverein ehrte seine Mitglieder

**ARNREIT.** Der Musikverein Arnreit feiert 2020 sein 100-jähriges Bestandsjubiläum. Der Auftakt erfolgte mit einem Konzert am Dreikönigstag. An diesem Tag ist es Tradition, dass langjährige verdiente Musiker geehrt und ausgezeichnet werden. So wurden neben den „normalen“ Verdienstmedaillen auch sehr engagierte und langjährige Musiker geehrt. Friedrich Azesberger erhielt das Verdienstkreuz in Silber für 50 Jahre Blasmusik verliehen. Die höchste Auszeichnung, die der OÖ. Blasmusikverband zu vergeben hat, nämlich das Verdienstkreuz in Gold wurde an Erwin Andexlinger übergeben.